



El zamorano Miguel Lobo logra la nota más alta del distrito en Selectividad

El estudiante del colegio Corazón de María obtiene un 9,89 ● El 94% de los presentados aprueba el examen

J. C.
El alumno Miguel Lobo Puga, del Colegio Corazón de María de la capital, ha logrado la nota más alta del distrito universitario de Salamanca en Selectividad, con una calificación de 9.896 puntos, según los datos hechos públicos por la universidad. La media total es de un 9,955-

Desde el centro educativo se muestran «muy orgullosos» del logro del menor, al que se suman los resultados de otros compañeros de centro, como Natalia García García, que ha obtenido un 9.940, Katia Mogán Roncero, con un 9.895, Isa-

bel Bragado Gago, que ha sacado un 9.506 o Gloria Bartolomé Calvo, con un 9.402 de nota, siempre atendiendo a la media.

13 sobresalientes

En Zamora se presentaron a los ejercicios 597 personas, de las cuales 566 obtuvieron la calificación de «apto» (353 aprobados, 200 notables y 13 sobresalientes) y 31 «no aptos».

En el conjunto del distrito universitario, de los 2.533 alumnos que finalmente realizaron las pruebas en los campus de Ávila, Salamanca y

Zamora 2.393 aprobaron los exámenes, es decir, un 94% de los estudiantes, mientras que tan sólo 140 no superaron los ejercicios. De los calificados como «aptos», 94 consiguieron alcanzar el sobresaliente, 922 obtuvieron un notable y 1.377 lograron la calificación de aprobado.

En el Campus de Salamanca la mejor calificación correspondió a Marcos Arroyo Andrés, del Colegio María Auxiliadora, que logró un 9.65, mientras que en la provincia de Ávila el estudiante más destacado ha sido Mariano López Álvarez, del IES Gredos, con 9.30.